

Sportpolitische Dialoge 2018

Sport in
guten Händen



Einladung zum 1. Sportpolitischen Dialog

Am Stadtrand ist doch Platz genug – Sportinfrastruktur in der wachsenden Stadt

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Sportinteressierte der Sportmetropole Berlin,

die Möglichkeit, sich sportlich zu betätigen, ist allen in der Stadt durch die Berliner Verfassung zugesichert. Aber wir leben in einer wachsenden Stadt. Heute schon hat Berlin über 3,6 Millionen Einwohnerinnen und Einwohner.

Die kontinuierliche Fortschreibung öffentlicher Mittel in Höhe von 18 Millionen Euro für die Sportstätten Berlins zeigt, dass Erhalt und Ausbau der Sporträume unumstritten ist. Dennoch wirft die wachsende Stadt eine Vielzahl an Fragen auf:

Wie kann die Bedeutung von Sportflächen in der Stadtplanung gesichert werden? Wie können die Defizite an Sporthallen und Sportplätzen in den innenstadtnahen Bezirken behoben werden? Wie lässt sich der Investitionsstau bei Neubau und Sanierung der Sportanlagen erklären und bekämpfen? Wie kann die Sportinfrastruktur den Bedürfnissen zunehmend individueller Sportnachfrage oder der alternden Gesellschaft gerecht werden? Welche Möglichkeiten bestehen also, dass der Sport durch das Stadtwachstum nicht marginalisiert wird?

Diskutieren Sie diese drängenden Fragen mit mir und meinen Gästen.

Mit freundlichen Grüßen

Dennis Buchner
Sprecher für Sport der SPD-Fraktion
im Abgeordnetenhaus von Berlin



Die SPD-Fraktion lädt zum 1. Sportpolitischen Dialog ein:

Dennis Buchner,
Sprecher für Sport der SPD-Fraktion im Abgeordnetenhaus
von Berlin

im Gespräch mit
Thomas Härtel, Vizepräsident Infrastruktur im
Landessportbund Berlin

und
Beate Profé, Abteilungsleiterin Stadtentwicklung in der
Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Wohnen

Der Sportpolitische Dialog mit anschließendem Gespräch
bei Snacks und Getränken finden statt am:

Donnerstag, 19. April 2018
ab 19.00 Uhr

im Ernst-Heilmann-Saal des
Abgeordnetenhauses von Berlin, Raum 376

✉ dennis.buchner@spd.parlament-berlin.de